

## saint-pardoux-soutiers

### En 2023, redynamiser le cœur de bourg

Lors de ses vœux du samedi 14 janvier 2023, Johann Baranger, maire de Saint-Pardoux-Soutiers, a mis l'accent sur tous ceux qui œuvrent pour que les rouages de la commune tournent bien. « Notre premier rôle est de permettre aux habitants de vivre bien et de se sentir fiers de leur commune, c'est le résultat du travail des agents au quotidien. »

#### La « Maison Francette » inaugurée au printemps

Avec 2022 se sont achevés des projets importants comme les travaux du Pôle structurant

jeunesse et la maison du bourg de Soutiers qui seront inaugurés au printemps 2023. La concertation avec les acteurs du tourisme local occupera donc le calendrier pour animer la « Maison Francette » vouée à être renommée. Le bâtiment à destination de tous les cyclistes qui y feront halte, sera aussi un lieu d'accueil pour les membres des associations. Espace multifonctionnel de réunion, d'échanges, d'informations... Un lieu dont elles pourront s'emparer avec l'accompagnement de la commune.

Pour 2023, « il s'agira de poursuivre sur cette lancée pour que chaque pôle de la commune se développe ». Le pôle Jeunesse s'étoffera d'une Maison des assistantes maternelles en cours de construction pour une ouverture en septembre, et d'une bibliothèque plus vaste et accueillant des services plus variés, notamment dans le numérique. Une Micro-Folie verra le jour, musée virtuel qui permettra l'accès à des collections de grands musées parisiens.

Du côté de l'école, Johann Baranger espère que des projets seront impulsés par la communauté de communes pour la rénovation du bâti et un retour de la nature dans la cour.

« Sur le plan des infrastructures sportives, le travail est lourd comme les financements nécessaires. Mais nous ne manquons pas de motivation », assure le maire enthousiaste. Les projets à venir concourent à rendre le bourg plus attractif, s'animant autour de sa médiathèque, sa salle des fêtes, les lieux dédiés à la jeunesse, l'Étape qui accueille les marcheurs sur le chemin de Compostelle... Avec le challenge d'animer tous ces pôles.



Johann Baranger, maire, était entouré des membres du conseil municipal pour présenter ses vœux. (Photo NR)